



# communiqué

N°:  
No.: 09

Le 15 janvier 1986

RELATIONS ENTRE LE CANADA ET LE JAPON  
EN MATIÈRE DE SCIENCE ET DE TECHNOLOGIE

Lors leur rencontre le 13 janvier, les Premiers ministres Mulroney et Nakasone ont évoqué l'amélioration constante qui a marqué au cours de la dernière décennie les relations scientifiques et technologiques dans divers secteurs et la participation de nombreuses organisations fédérales et provinciales, publiques et privées.

Ils ont exprimé un désir commun d'élargir le champ des activités et d'établir entre les deux pays une association productive et durable dans le domaine des sciences et de la technologie, en vue d'améliorer la qualité de la vie et le bien-être économique de nos deux peuples.

Les deux Premiers ministres ont également souligné les efforts déployés récemment par leurs gouvernements pour conclure une entente-cadre en vue d'étendre les activités conjointes de recherche et de développement des participants de diverses organisations.

Ils ont donc convenu d'attribuer la plus haute priorité à la conclusion rapide d'un accord en matière de sciences et de technologie.